



Estás aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Noticias](#) / **PRESIDENTE DNCD LANZA PRIMERA BOLA EN LIGA DE VERANO**

PRESIDENTE DNCD LANZA PRIMERA BOLA EN LIGA DE VERANO

Imprimir Correo Google Translate

Sábado, 27 Agosto 2022

Santo Domingo.- El presidente de la Dirección Nacional de Control de Drogas (DNCD), Vicealmirante José M. Cabrera Ulloa, hizo el lanzamiento de honor en el juego de béisbol de la liga verano profesional, en el municipio de Bonao, provincia Monseñor Nouel.

El titular del organismo antinarcóticos lanzó la primera bola en el partido de los Mineros de Bonao y los Indios de la Vega, donde se dieron cita decenas de personas amantes del béisbol.

Luego el vicealmirante compartió con decenas de niños de la liga infantil a quienes les exhortó estudiar, hacer deportes y escuchar los consejos de sus padres.

El torneo de la liga de verano concluye en el mes de octubre y participan equipos de la Vega, Bonao, Moca, Puerto Plata, Santiago y San Francisco de Macoris.

Dirección de Comunicaciones, DNCD.-

↑ SUBIR

Portal web certificado bajo la NORTIC A2

2022 Todos los derechos reservados.

República Dominicana